VOYAGE AUDAX A PHILIPPINE

Une sortie club de 200 km

Le traditionnel voyage club « à la mer » a pris, cette année, la direction de Philippine (NL) bien connu de ceux qui, à la bonne saison, vont déguster un moules-frites dans la capitale de la moule, entre Zelzate et Terneuzen. C'était une proposition du regretté Didier Hanno qui n'a pas été de la fête ... sauf dans nos pensées. Le parcours, de 200 km tout juste, direction plein nord, avait été préparé et a été conduit par le président Moustache.



01) 16 courageux Audax le samedi 23 Juin pour un 200 km en groupe club sous un beau soleil d'été.



02) Groupe conduit par Moustache et Pascal D.



04) Un parcours à travers la Flandre, avec pavés!



03) Une allure modérée qui convient à tous.



05) Et un maximum de petites routes tranquilles.

UATiquement Vôtre N° 39







07) Une fuite, seul pépin du jour.



08) Christian et Pierre en serre file.



09) A Philippine pour les moules c'est avant la saison



10) Donc tartines en terrasse en pensant à Didier.



11) Inévitable petit détour pour aller jusqu'au rond point de la capitale des grosses moules zélandaises.



12) Chemin inverse au retour. Ici, profitant d'une route barrée pour travaux, des Audax sur toute la largeur.